

古く平安時代から「花」といえば桜を指す事が多かったほど、日本人に最も愛されている花です。

春の訪れとともに、一斉に咲き誇る姿に生命力の素晴らしさを感じます。 小高い丘の上に咲くこの桜は、ふもとの町を優しく見守っているようです。

(八幡神社から今地区を望む)



182





表紙の人 佐橋 佑亮君

(蘇南中学校 木工室にて)

「脚の曲線を出すことが特に難しかった」と、椅子の仕上がりを見つめる佐橋君。今年1月の第10回全国中学生創造ものづくり教育フェアで、「全日本中学校技術・家庭科研究会長賞」を受賞しました。デザインの美しさと、加工や仕上げの丁寧さが高く評価されました。「家族が『本当に良かったね』と喜んでくれたのが嬉しかった」と、笑顔で受賞の感想を語ります。

家族に使ってもらおうと、夏休みの課題で椅子の製作を 決意。座りやすい機能的なデザインを考え、設計段階では 父親のアドバイスを参考とし、自宅の車庫で1週間集中して 作り上げました。

小学生のころから、ものづくりが好きで、時間を見つけては模型製作に熱中しました。一方、中学の3年間は、テニス部に所属し仲間とともに汗を流しました。

4月からは、念願の機械工学科へ進学。中学校生活で培った"蘇南中魂"を胸に、エンジニアを目指します。「将来は人の暮らしに役立つものを作っていきたい」と、ものづくりへの意欲を熱く語ります。

広報 No.666 2010年4月1日号

編集·発行/可児市役所 〒509-0292 岐阜県可児市広見一丁目1番地 **23** (0574) 〒1111 **23** (0574) ① 0345 URL http://www.city.kani.lg.jp/

市の人口 101,866人(男/50,546人 女/51,320人) 世帯数 38,350世帯(3月1日現在) (前月より88人減・2世帯減、昨年同月より1,262人減・85世帯減)



広報かには再生紙を使用しています。 大豆油インキで印刷されています。